

PLAN PARA HOTEL EN TOPES DE COLLANTES

marzo 27/46
Será Requisito Indispensable Sacar la Obra a Subasta. Visita al Presidente

El señor Amletto Batistti, acompañado del ex ministro de Hacienda, doctor Manuel Fernández Supervielle, se entrevistó anoche con el presidente de la República, doctor Grau San Martín.

La entrevista duró cerca de media hora, y cuando el señor Batistti abandonó el despacho oficial, habló extensamente con los periodistas.

Hotel en Topes de Collantes

La cuestión primordial que trató con el doctor Grau, dijo, es la de convertir en hotel el edificio que para tuberculosos comenzó a construirse en Topes de Collantes.

Dice que el presidente encontró magnífica esa idea, y al parecer va a calorizarla.

Ese hotel, apuntó, constará de todas las comodidades de los grandes hoteles europeos. Habrá campos para golf, para carreras de caballos, para cacería y para cuantos juegos sean necesarios a la mejor atracción de los turistas.

Se construirá un aeródromo para el aterrizaje de aviones particulares y de empresas que extiendan hasta allí sus líneas.

Tendrá el hotel capacidad para mil quinientos huéspedes, y su atención diaria la calcula el señor Batistti en unos nueve mil pesos, dado que serían necesarios más de mil empleados.

Rutas Aéreas

Se piensa establecer, dice el señor Batistti, rutas aéreas desde New York a Miami y de allí a Topes de Collantes. También habrá una desde La Habana a Cienfuegos, Topes de Collantes, Camagüey y Santiago de Cuba, para facilitar el acceso a aquellas alturas.

El Teatro

Como existe un teatro con capacidad para mil quinientas personas, habría necesidad de llevar grandes compañías, especialmente de ópera, en concordancia con la calidad de los huéspedes.

No Habrá Juegos

Con respecto al juego, manifestó que en ese hotel no podría haberlo, porque la mayoría de los huéspedes optaría por alejarse de allí y el negocio sufriría considerable pérdida. En Topes de Collantes —dijo— hay que brindar al visitante comodidades, distracciones y, sobre todo, algo nuevo que le permita sustraerse, en las vacaciones, de lo ya conocido en otras partes del mundo.

Dos Millones de Pesos

Entiende que para llevar a vías de hecho esa idea, el gobierno tendría que invertir dos millones de pesos para concluir la obra empezada, cantidad que recuperaría mediante la fórmula que se empleare en su arrendamiento a largo plazo.

Habrá que Subastarlo

De ponerse en práctica lo propuesto por él, lo que fué ideado para sanatorio se convertirá en gran hotel, dijo, y agregó que se presentaría a la subasta que habrían de convocar los ministerios de Obras Públicas y Salubridad para realizar los planes concebidos.

El arrendamiento será, según informó, por 45 años, a fin de que la concesión del hotel Nacional, en La Habana, venza en igual fecha, es decir, en el año 1991.

El señor Batistti aseguró que el doctor Grau se interesó vivamente por su proyecto y le prometió hacer todo lo posible por llevarlo adelante, dentro de las formalidades legales.

M, marzo 27/46